

Une journée de cohésion écocitoyenne au Ouen Toro

ÉCOLOGIE. En partenariat avec le WWF, la CCI Apprentissage de Nouméa a organisé hier, au parc du Ouen Toro, une journée dédiée à leurs apprentis de première année.

Une journée un peu spéciale pour le centre de formation puisqu'il fête cette année la dixième édition de ses journées de cohésion. Durant ce rendez-vous, les apprentis ont pu partager pour la première fois un moment tous ensemble, et ce, autour d'actions écoresponsables. Au programme : désherbage, paillage et protection des plants de la forêt sèche, puis, grand jeu de réflexion sur le principe de Fort Boyard. Tout au long de l'année, les jeunes seront amenés à poursuivre leur engagement. Une action bénévole qui pérennise le projet de protection de l'environnement mené par le WWF. Photo Thierry Perron

